



Pressemitteilung: Städtepartnerschaft Mainz und Dijon besteht seit 65 Jahren – Oberbürgermeister Nino Haase reist zum Auftakt mit Delegation nach Frankreich – viele Veranstaltungen geplant

(lvb) Die Städtepartnerschaft zwischen Mainz und der französischen Stadt Dijon besteht bereits seit 65 Jahren. In Mainz gibt es anlässlich des Jubiläums in diesem Jahr eine ganze Reihe von Veranstaltungen. In Kooperation mit mehreren Einrichtungen wird eingeladen zu Konzerten, Ausstellungen und vielem mehr. Unter anderem widmet sich die Ausstellung "Geschichte gestaltet Zukunft" im Stadthistorischen Museum ab 1. Juni der Städtepartnerschaft. Auch das Zitadellenfest und die Kunstbiennale „... 3x klingeln!“ setzen einen Schwerpunkt auf die Städtepartnerschaft zwischen Mainz und Dijon.

Ein erstes Highlight im Jubiläumsjahr ist bereits realisiert worden: Das neue Streetart-Wandgemälde am Rheinufer auf der Höhe des Hyatt Hotels, das in der vergangenen Woche entstanden ist. Künstler:innen aus Dijon und Mainz haben in dem Projekt zusammengearbeitet und den Austausch zwischen den Städten um einen neuen, modernen Aspekt bereichert.

Am Dienstag, 9. Mai reist Oberbürgermeister Nino Haase mit einer Delegation nach Dijon. Haase wird dort unter anderem mit dem Bürgermeister von Dijon Francois Rebsamen zusammentreffen und den Info-Stand im Rahmen der „Village de L’Europe“ besuchen und an einem Empfang der beiden Freundschaftskreise teilnehmen. Begleitet wird Haase von seiner Frau Mandy Haase, Sozialdezernent Dr. Eckart Lensch, Ludwig Holle (Vorsitzender der CDU-Stadtratsfraktion) sowie Michael Grabis (Vizepräsident der Deutsch-Französischen Gesellschaft Mainz). Die Gruppe wird am Freitag, 12. Mai, nach Mainz zurückreisen.

Oberbürgermeister Nino Haase: „Die Städtepartnerschaft zwischen Mainz und Dijon besteht seit 65 Jahren, das ist ein besonderer Grund zur Freude. Die Beziehung zwischen den beiden Städten ist lebendig, was sich auch an den zahlreichen Aktivitäten im Jubiläumsjahr zeigt. Ich freue mich auf die Begegnungen in Dijon und Mainz rund um das Jubiläum. Eine Freundschaft lebt nicht vom Papier, auf dem sie

besiegelt wurde, sondern von den Menschen, die dahinterstehen. Ich sage damit ein herzliches Dankeschön allen, die sich für unsere Städtepartnerschaft engagieren und sich damit auch um die deutsch-französischen Beziehungen verdient machen.“

Der Gegenbesuch der Delegation ist nach aktuellem Stand für Oktober 2023 geplant.

Einen Überblick über alle Veranstaltungen sowie weitere Informationen zur Städtepartnerschaft zwischen Mainz und Dijon erhalten Sie hier: www.mainz.de/mainz-dijon